

会長：長友芳郎 幹事：川上 勉
事務所：〒301-0824 茨城県龍ヶ崎市下町 2842

連絡先：TEL 0297-64-3956 FAX 0297-64-3978 <http://rcrc.web5.jp>
例会場：〒301-0857 茨城県龍ヶ崎市泉町 1592-77 ザ・ゴルフクラブ龍ヶ崎

本日のプログラム

【通常例会 06.14】
クラブ協議会Ⅲ
次年度事業計画・予算
クラブ管理運営委員会



世界に希望を生み出そう

次回のプログラム

【通常例会 06.21】
一年を振り返って
長友クラブ会長
クラブ管理運営委員会

第 1209 例会報告 (2024.06.07)

点 鐘	会長 長友芳郎
国歌斉唱・Rソング	なし
本日のプログラム	次年度事業計画・事業予算
ゲスト・ビジター	池田八郎AG・毛利昭男様(竜ヶ崎RC)
環境月間	

会長報告

長友芳郎会長



◆本日は竜ヶ崎RC より池田ガバナー補佐、毛利様、米山留学生のミリさん、それに横山会員の奥様の純子様、ようこそいらっしやいました。大久保年度も残すところあと3回の例会で新年度に切替わります。

池田ガバナー補佐には一年間にわたり当クラブの御指導を頂き本当にありがとうございました。次年度大原年度も当クラブを宜しくお願いいたします。

本日次年度クラブ協議会を行いますので皆さん宜しくお願いします。

◆第7分区会長・幹事会のご案内
日時：2024.06.20.木.午後6時から8時まで
場所：山水閣(龍ヶ崎市庄兵衛新田町 282-40)
会費：6,000円



幹事報告

川上 勉 幹事

◇2023-24 年度の地区補助金の報告書を提出致しました。この報告書を出さないと次年度の地区補助金が補助されません。慌てて報告いたしました。
◇2024.06.23.クラブ活性化(会員基盤向上セミナー)が開催されます。
◇ハイライトよねやま 289 号が配信されました。

今後の予定

- 24.07.06.土：クラブ奉仕研究会
- 24.07.13.土：ロータリー財団研究会
- 24.07.20.土：クラブ奉仕プロジェクト研究会
- 24.07.28.日：青少年奉仕研究会
- 24.08.09.金：ガバナー公式訪問 大高司郎 GE(高萩 RC)
- 24.08.25.日：米山合同セミナー
- 24.09.13-15 日：苫小牧奨学生交流事業
- 24.12.05-08 日：Xmas Drop事業 in GUAM

出席状況

会 員	9 名	出席率	100.00%
出席者	6 名		
WEB出席	0 名	Make-up	3 名
定款第10条(第6-7節除く)		伊藤・横山・松山会員	

ニコニコボックス

目標額	(本年度)	400,000 円	
実績額	本日/累計	18000円	420,000円

MESSAGE

- 池田DAG お世話になりました
- 長友会員 池田ガバナー補佐・毛利様・ミリさん・ようこそ
- 川上幹事 池田ガバナー補佐一年お疲れさまでした
- 大原会員 池田さん 毛利さん Milliさん ようこそ
- 鈴木会員 世界大会行ってきました
- 海老原会員 今日の名言6月7日：努力と根気と勉強こういったものが運をとらえるきっかけになる(田中角栄)
- 荒木会員 ツマ運転の車で来ました
- 横山会員 笠間で会議です

例会の欠席は、水曜日 AM 10:00 までに川上幹事 TEL 090-3497-0383 に連絡して下さい。》

本日のプログラム

2023-24 年度国際ロータリークラブ国際大会参加報告

2024 年 6 月 9 日 松山美法

開催国 シンガポール共和国

昨年の 5 月に参加登録を済ませていたので、その後自身の環境はだいぶ変化したのですが、思い切って参加することにしました。参加者は自身と娘の鈴木タ里子（WEB 会員）、そしてそれぞれの夫の 4 名です。直行で 7 時間、乗り継ぎで 12 時間ほどかかります。参加費は段階的に高騰しますが、私たちは早期価格で 1 人 \$ 500 でした。

5 月 26 日開会式 9:00~11:00

場所：マリーナベイ・サンズ コンベンションセンター

大会参加者 1 万 4 千人が午前と午後に分かれて開会式が行われました。

荷物と身体チェックを受けた後、自由な服装のロータリアンが一つの会場に集結。

オリンピックの入場行進のように国旗が入場するセレモニーに始まり、ゴードン RI 会長の挨拶と地元のシンガーによる歌のプレゼントなどがありました。

会長の話の内容は、心臓の悪い子供たちを手術で 777 人救えたという報告と、ポリオ撲滅の成果の報告、自殺者を悼むメンタルヘルスの大切さに関心を寄せたいと述べられていました。結びに、「国際会議を離れるときは、インスピレーションを感じて帰って欲しい」と述べられていました。

翌日の 27 日には、松山は分科会に参加しました。分科会のテーマは「女性の活躍」、司会と 3 人のシンポジストにより、提案がなされました。その後参加者から意見を求める時間がとられ、左右に設置されたマイクには長蛇の列ができ、質問や提案が次々と積極的で、文化の違いを感じました。残念ながら同時通訳がなく、内容はほとんど聞き取れなく、内容についてはご報告ができず申し訳ありません。恐らく後日、大会報告がなされると思いますので、そちらで確認したいと思います。



シンガポールに行かれたことがある方も多いと思いますが、文化等について少しお伝えします。

まず、町中がきれいということです。タバコの吸殻やごみは見られません。迷惑行為はすべて罰金制となっているためです。地面に座ったり、寝転がるのも NG のよう

です。自身もベンチに横たわっていたら、起こされました。そしてトイレですが、公共のトイレには専属の掃除屋さんが張り付いていて、使用の度に掃除するというシステムになっていました。お金かけてます。

また、日本との違いは地下鉄に感じました。全ての駅のホームは、乗り降りのドアから天井まで壁ができていて、人身事故は起こりようがありません。地下鉄の工事は日本の大成建設が請負、自動運転の電車システムは三菱重工のものだそうです。改札はクレジットカードも使え IC のみです。時刻表はなく、2 分から 7 分間隔で走ってます。ロータリー国際大会登録者にはシンガポール \$ 30 の IC カードがついていたので、地下鉄やバスはこれで十分賄うことができました。

島への移動手段にケーブルカーがあり、珍しい体験でした。また、シンガポールにしかないコーヒーチェーン店「BACHA COFFEE」は歴史とこだわりの格式高い店、自身の興味分野に刺激をもらいました。

一度は行ってみたかった国際大会が実現して、満足しています。来年はカナダ。赤毛のアンの舞台のプリンスエドワード島へ一度は行きたいと思っていたので、健康を維持し、挑戦したいと思います。

